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<裏面もご覧下さい>
・横浜市は整備すべき路線と考えています
　横浜市に直接確認しました。
・路線決定が早期整備のポイント

1. 平成 26年　第３号麻 生 通 信

　

7
月
22
日
横
浜
市
都
市
整
備
局
都
市
交
通

課
は
、
横
浜
市
営
地
下
鉄
３
号
線
（
ブ
ル
ー

ラ
イ
ン
）
の
、
あ
ざ
み
野
駅
か
ら
小
田
急
線

新
百
合
ケ
丘
駅
ま
で
の
延
伸
計
画
の
調
査
に

着
手
す
る
こ
と
を
発
表
し
ま
し
た
。
横
浜
市

は
、
こ
の
区
間
を
「
広
域
的
な
交
通
利
便
性

の
向
上
が
期
待
さ
れ
、
採
算
性
が
比
較
的
高

い
」
と
優
先
度
の
高
い
路
線
と
位
置
付
け
て

い
ま
す
。
調
査
の
内
容
は
、
路
線
検
討
：
全

線
の
概
ね
の
ル
ー
ト
な
ど
の
検
討
。
現
地
調

査
：
地
質
調
査
・
空
中
写
真
測
量
。
具
体
的

に
は
、
ボ
ー
リ
ン
グ
に
よ
り
地
盤
構
成
を
調

査
（
横
浜
市
域
の
み
）
と
、
空
中
写
真
に
よ

る
土
地
の
現
況
等
を
調
査
。8
月
か
ら
着
手
、

来
年
3
月
ま
で
に
行
い
ま
す
。

　

い
よ
い
よ
、
長
年
取
り
組
ん
で
き
た
延
伸

計
画
が
具
体
化
し
て
き
ま
し
た
。

　

私
は
、
川
崎
市
議
会
の
6
月
20
日
の
一
般

質
問
で
、
横
浜
市
の
横
浜
市
営
地
下
鉄
3
号

線
に
関
す
る
調
査
の
進
捗
状
況
に
つ
い
て
、

川
崎
市
ま
ち
づ
く
り
局
長
の
認
識
を
確
認
し

ま
し
た
。
ま
ち
づ
く
り
局
長
は
「
横
浜
市
で

は
本
年
度
予
算
に
調
査
費
を
計
上
し
て
お

り
、
具
体
的
に
は
、
沿
線
の
土
地
利
用
の
状

況
、
地
形
や
地
盤
の
状
況
を
調
査
す
る
予
定

だ
と
聞
い
て
い
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　
　

事
業
の
推
進
に
は
、
川
崎
市
域
内
の
路

線
の
決
定
が
先
決
で
す
。
横
浜
市
域
内
の
あ

ざ
み
野
か
ら
す
す
き
の
間
で
は
ほ
ぼ
直
線
で

結
ば
れ
ま
す
。
す
す
き
の
駅
か
ら
新
百
合
ヶ

丘
駅
ま
で
の
路
線
は
、こ
の
路
線
の
採
算
性
、

さ
ら
に
地
域
の
こ
れ
か
ら
の
発
展
に
大
き
く

影
響
を
及
ぼ
す
も
の
で
す
。

　

市
議
会
の
一
般
質
問
で
「
川
崎
市
側
の

ル
ー
ト
選
定
や
新
駅
設
置
に
向
け
て
の
調

査
は
今
後
ど
の
よ
う
に
進
め
て
い
く
の

か
」
と
、
川
崎
市
の
取
り
組
む
姿
勢
を
確

認
し
ま
し
た
。
ま
ち
づ
く
り
局
長
は
「
横

浜
市
は
今
年
度
に
横
浜
市
営
地
下
鉄
3
号

線
の
あ
ざ
み
野
・
新
百
合
ヶ
丘
間
の
延
伸

に
つ
い
て
整
備
手
法
の
見
当
や
事
業
化
に

向
け
た
基
礎
的
な
調
査
を
行
う
。
川
崎
市

と
し
て
も
、
横
浜
市
の
調
査
に
必
要
な
協

力
を
行
う
と
と
も
に
、
川
崎
市
の
ま
ち
づ

く
り
へ
の
影
響
と
効
果
、
事
業
ス
キ
ー
ム

の
考
え
方
な
ど
基
礎
的
な
項
目
に
つ
い
て

既
存
資
料
を
活
用
し
検
討
を
行
い
、
事
業

の
有
効
性
を
見
極
め
て
い
く
」
と
答
え
て

い
ま
す
。

　　

こ
の
事
業
の
推
進
の
カ
ギ
を
握
る
の
は

何
よ
り
も
早
期
の
ル
ー
ト
の
決
定
に
あ
り

ま
す
。
そ
の
た
め
に
も
麻
生
区
の
街
づ
く

り
に
欠
か
す
こ
と
の
で
き
な
い
あ
ざ
み

野
・
新
百
合
ヶ
丘
間
の
間
に
新
駅
位
置
を

確
定
し
な
け
れ
ば
ル
ー
ト
は
策
定
で
き
ま

せ
ん
。
な
お
か
つ
運
輸
ス
ピ
ー
ド
に
よ
る

運
行
時
間
の
ロ
ス
が
あ
っ
て
も
採
算
性
が

そ
れ
を
上
回
る
よ
う
な
区
内
の
集
客
の
見

込
め
る
場
所
を
考
え
確
保
が
で
き
る
か
に

か
か
っ
て
く
る
の
で
す
。

　

横
浜
市
と
歩
調
を
合
わ
せ
て
進
む
た
め

に
も
川
崎
市
と
し
て
は
上
記
に
掲
げ
た
よ

う
な
課
題
に
対
し
て
意
見
を
集
め
る
た
め

に
、
多
く
の
市
民
が
参
加
す
る
ワ
ー
ク

シ
ョ
ッ
プ
を
準
備
し
て
お
く
こ
と
が
必
要

な
の
で
す
。

あ
ざ
み
野
〜
新
百
合
ヶ
丘
間

横
浜
市
が
調
査
着
手
！

性　　　別

年　　　齢

町　丁　名

男　・　女

20 代　30 代　40 代　50 代　60 代　70 代　８0 歳以上

麻生区　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　丁目

Ｑ１ 1 賛成　　2 反対　　3 どちらでもない

Ｑ２－１ 
　1 北ルート　　2 最短ルート　　3 南ルート

Ｑ3　ルート選択の理由

Ｑ4　ルート上の駅の位置

Ｑ5  １ 住んでいる     ２ 住んでいない 
　　　　▼
　　　Ｑ5－１ 　1 承諾する     ２ 承諾しない 
　　　　　　　　３ どちらともいえない 

回 答 用 紙

ご協力、誠にありがとうございました。切り取ってそのままポストに投函して
ください。アンケートの集計のみに使わせていただきますので、差し支えな
い範囲で下記の情報をお知らせ下さい。

川崎市議会議員

あまがさ裕治
ゆうじ

Q1　事業費は、私の試算として総事業費 1500 億円中、本市 300 億円程度の見
込みで、起債を含め長期間で応分負担も妥当な事業といえます。川崎市域について
も、川崎市が自ら地質調査など実質的な予算確保を行う時期にあると思いますが、
地下鉄延伸による新たな再整備を推進させることに賛成ですか？ 

（詳細は２面上段記事を参照）
　　１ 賛成　　２ 反対　　３ どちらでもない

Q2　ルート確定には今後も様 な々調査検討が必要です。あくまでも現時点での情報
（裏面・路線決定の条件等）から、麻生区内のルートを下記の３ルートと想定してみ
ました。自宅から近く、便が良くなるからという視点のみではなく、沿線の開発（再開発）、
乗降客の安定的な確保など、麻生区の
これからの発展という視点に立ったとき、
どの路線が良いと考えますか？
１ 北ルート　２ 最短ルート　３ 南ルート

Q3　ルートを選択した理由は？

Q4　選択したルート上に駅をもう１か所駅を建設する可能性があります。どのような場
所を想定されますか？

Q5　あなたは３ルートの範囲にお住まいですか？（詳細は２面「路線決定が」参照）
　　１　住んでいる　　　２　住んでいない
　　　　▼

Q5-1　(Q5 で「１」と答えた方にうかがいます）　調査に基づき、十分な騒音振
動対策が施されれば、ご自分の敷地の下を通過することに
　１　承諾する　　　２　承諾しない　　　３　どちらともいえない

質 問 地下鉄の延伸にかかわる区民アンケート
延伸の可否、路線、途中駅の設置は？

・小田急線百合ヶ丘駅下車徒歩１分、
・川崎信用金庫百合ヶ丘支店並び、白井ビル３Ｆ

地下鉄3号線延伸による
麻生区のまちづくり

次世代へつなぐ
後援会事務所

新
百
合
ヶ
丘
へ
延
伸
し
ま
す

市
民
の
意
見
を
反
映
し
た
、

路
線
確
定
が
事
業
推
進
の
鍵

麻
生
区
内
の
路
線
は

地
域
の
発
展
に
大
き
く
影
響

2最短ルート

3南ルート

1北ルート

新百合ヶ丘

あざみ野
すすき野

（詳細地図は２面参照）


